

RUANG BERITA

Senin, 18 Juli 2022

Judul	Kolaborasi Sequis, Alodokter, dan Cermati Protect Hadirkan Perlindungan Kesehatan AloProteksi
Nama Media	Industry.co.id
Newstrend	Sequis Life Kolaborasi dengan Alodokter
URL	https://www.industry.co.id/read/109948/kolaborasi-sequis-alodokter-dan-cermati-protect-hadirkan-perlindungan-kesehatan-aloproteksi
Tanggal Berita	15/07/22
Sentimen	Netral

industryco.id



INDUSTRY.co.id - Jakarta – PT Asuransi Jiwa Sequis Life (Sequis Life) bersama Alodokter menghadirkan produk asuransi Aloproteksi dengan premi terjangkau dan proteksi yang lengkap untuk memenuhi kebutuhan berasuransi masyarakat. Kolaborasi ini juga melibatkan Cermati Protect, perusahaan startup teknologi keuangan untuk keamanan proses layanan nasabah dan memudahkan proses pembayaran premi.

Aloproteksi hadirkan premi murah dengan limit Total Pertanggungan hingga Rp100 juta per tahun. Mereka yang memiliki Aloproteksi akan mendapatkan manfaat rawat jalan juga rawat inap untuk penyakit biasa, penyakit berat, dan penyakit kritis hingga maksimal 365 hari per tahun. Sudah termasuk kunjungan harian dokter umum dan dokter spesialis untuk 2 kunjungan per hari atau maksimal 365 kunjungan per tahun dengan tanggungan sesuai tagihan hingga Rp1 juta per malam.

Judul	Sequis Life gaet dua startup untuk rilis AloProteksi
Nama Media	Indotelko.com
Newstrend	Sequis Life Kolaborasi dengan Alodokter
URL	https://www.indotelko.com/read/1657938881/sequis-life-aloproteksi
Tanggal Berita	16/07/22
Sentimen	Netral

Sequis Life gaet dua startup untuk rilis AloProteksi

Industry 16 Jul 2022 | 09:34:41



JAKARTA (IndoTelko) – PT Asuransi Jiwa Sequis Life (Sequis Life) bersama Alodokter menghadirkan produk asuransi Aloproteksi dengan premi terjangkau dan proteksi yang lengkap untuk memenuhi kebutuhan berasuransi masyarakat. Kolaborasi ini juga melibatkan Cermati Protect, perusahaan startup teknologi keuangan untuk keamanan proses layanan nasabah dan memudahkan proses pembayaran premi.

Aloproteksi hadirkan premi murah dengan limit Total Pertanggungan hingga Rp100 juta per tahun. Mereka yang memiliki Aloproteksi akan mendapatkan manfaat rawat jalan juga rawat inap untuk penyakit biasa, penyakit berat, dan penyakit kritis hingga maksimal 365 hari per tahun.


Judul	Perbaikan Ekonomi Dorong Investasi Di Indonesia, Termasuk Asuransi Jiwa
Nama Media	KabarWarta.id
Newstrend	Asuransi Jiwa Bantu Dorong Perbaikan Ekonomi Indonesia
URL	https://kabarwarta.id/detailpost/perbaikan-ekonomi-dorong-investasi-di-indonesia-termasuk-asuransi-jiwa
Tanggal Berita	16/07/22
Sentimen	Netral

Jakarta, kabarwarta.id - PT Asuransi Jiwa BCA (BCA Life), anak perusahaan PT Bank Central Asia Tbk (BCA) berhasil mempertahankan kinerja positif sepanjang semester pertama 2022, didorong tingkat perbaikan perekonomian dan investasi di Indonesia secara umum. Pada awal tahun ini, BCA Life sukses mencatatkan pendapatan premi sebesar Rp755,23 miliar.

Perseroan juga membukukan nilai aset sebesar Rp2,26 triliun, naik signifikan sebesar 24,64% jika dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun sebelumnya. Tak hanya itu, BCA Life juga telah memberikan perlindungan kepada Nasabah dengan membayarkan klaim dan manfaat sebesar Rp294,68 miliar.

Selain itu, Perseroan memiliki posisi cadangan teknis yang kuat sebesar Rp1,57 triliun, tumbuh 28,97%. Hingga Juni 2022, BCA Life mencatat telah memberikan perlindungan kepada 605.122 nasabah. Perseroan berhasil mencatatkan laba sebelum pajak sebesar Rp13,20 miliar, angka ini naik signifikan sebesar 73,91% jika dibandingkan dengan periode yang sama di tahun sebelumnya yaitu laba di angka Rp7,59 miliar.

Judul	Laba BCA Life Tumbuh 73,9 Persen di Paruh 2022
Nama Media	Bisnis.com
Newstrend	Pertumbuhan BCA Life
URL	https://finansial.bisnis.com/read/20220716/215/1555777/laba-bca-life-tumbuh-739-persen-di-paruh-2022
Tanggal Berita	16/07/22
Sentimen	Netral



FINANSIAL » Asuransi

Bisnis.com, JAKARTA - Perusahaan asuransi jiwa PT Asuransi Jiwa BCA (**BCA Life**) mencatatkan pertumbuhan laba hingga 73,9 persen (*year-on-year/yoy*) secara tahunan menjadi Rp13,2 miliar.

Presiden Direktur & Chief Executive Officer (CEO) BCA Life Christine Setyabudhi mengungkap kinerja positif sepanjang semester I/2022 ini turut didorong tingkat perbaikan perekonomian dan investasi di Indonesia secara umum.

"BCA Life senantiasa menjaga kepercayaan nasabah dengan melihat peralihan dan perubahan yang terjadi sebagai sebuah peluang untuk terus meningkatkan kualitas produk dan pelayanan bagi nasabah," ujarnya dalam keterangan resmi, Sabtu (16/7/2022).

Judul	Produk Asuransi Meningkatkan di Tengah Pandemi
Nama Media	Surabaya.net
Newstrend	Awareness Masyarakat terhadap Asuransi Jiwa
URL	https://www.suarasurabaya.net/ekonomibisnis/2022/produk-asuransi-meningkat-di-tengah-pandemi/
Tanggal Berita	16/07/22
Sentimen	Netral



Windra Krismansyah, Head of Corporate Communications Generali Indonesia, Sabtu (16/7/2022).Foto : Manda Roosa suarasurabaya.net

Tingkat kesadaran masyarakat Indonesia untuk berasuransi masih sangat rendah. Namun, merebaknya pandemi membuat masyarakat kembali mengkaji ulang cara pandang mereka terhadap kebutuhan berasuransi.

“Kalau dulu susah karena *demand*-nya belum
tapi saat ini cara pandang masyarakat terhadap asuransi berbeda dan memberikan kesadaran berasuransi bagi



Judul	BCA Life Catat Laba Sebelum Pajak Naik 73,91% di Semester I – 2022
Nama Media	Iconomics
Newstrend	Pertumbuhan BCA Life Semester I tahun 2022
URL	https://www.theiconomics.com/market-expansion/bca-life-catat-laba-sebelum-pajak-naik-7391-di-semester-i-2022/
Tanggal Berita	16/07/22
Sentimen	Netral



Setelah Produk Deposito dan Tabungan, LINE Bank oleh Hana Bank Lunc... < >

Iconomics - PT Asuransi Jiwa BCA (BCA Life)

berhasil mempertahankan kinerja positif sepanjang semester pertama 2022. Kinerja ini didorong tingkat perbaikan perekonomian dan investasi di Indonesia secara umum.

- [Bank DKI dan Bank NTT Perluas Kerja Sama Transaksi Non Tunai](#)
- [Piaggio Indonesia Resmi Hadirkan Skuter Aprilia SR-GT di Pasar Indonesia](#)
- [Peringati HUT ke-8, BCA Life Gelar Virtual Run 8 km Selama 18 Hari](#)

BCA Life mencatatkan pendapatan premi sebesar Rp755,23 miliar pada semester I tahun 2022. Sedangkan pendapatan premi pada semester I tahun 2021 sebesar Rp758,04 miliar. Perseroan juga membukukan nilai aset sebesar Rp2,26 triliun, naik signifikan sebesar 24,64% jika dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun sebelumnya.

Judul	BCA Expo 2022 di Medan Banyak Memberikan Program Menarik
Nama Media	MedanPos.com
Newstrend	BCA Expo 2022 di Medan
URL	https://medanposonline.com/sumatera-utara/bca-expo-2022-di-medan-banyak-memberikan-program-menarik/
Tanggal Berita	17/07/22
Sentimen	Netral



Medan. MPOL – Sebagai bagian dari perbankan nasional di Indonesia, BCA senantiasa hadir memberikan nilai tambah serta kenyamanan bertransaksi bagi masyarakat.

Mencermati tingginya antusiasme pengunjung pada pelaksanaan BCA Expo beberapa waktu lalu di Jabodetabek dan Surabaya, kini perseroan menghadirkan BCA Expo 2022 di Medan. Kegiatan berlangsung selama satu minggu, mulai 11 hingga 17 Juli di Mall Centre Point Medan.



Hadir dalam Opening Ceremony BCA Expo 2022 di Medan,

Judul	Jenis-Jenis Asuransi dan Pentingnya Memilikinya
Nama Media	Okezone
Newstrend	Edukasi jenis dan manfaat asuransi
URL	https://lifestyle.okezone.com/read/2022/07/17/12/2631152/jenis-jenis-asuransi-dan-pentingnya-memilikinya
Tanggal Berita	17/07/22
Sentimen	Positif



TERKINI

VISION⁺

HIGHEND

BEAUTY

Asuransi kini bukan hal yang asing lagi bagi banyak orang. Meski asuransi sudah populer, tapi mayoritas penduduk di Indonesia belum banyak yang mempunyai asuransi. Dengan banyaknya jenis-jenis asuransi yang ditawarkan, tak jarang masyarakat bingung memahami manfaat dari masing-masing asuransi. Nah, agar Anda lebih memahami manfaat asuransi, sebaiknya kenali dulu [apa itu asuransi](#) beserta jenis-jenis asuransi pada artikel di bawah ini.

Judul	Semester I, Laba BCA Life Naik 74% Jadi Rp 13,20 Miliar
Nama Media	Berita Satu
Newstrend	Kinerja BCA Life Semester I tahun 2022
URL	https://www.beritasatu.com/ekonomi/952659/semester-i-laba-bca-life-naik-74-jadi-rp-1320-miliar
Tanggal Berita	17/07/22
Sentimen	Netral



Jakarta, Beritasatu.com - PT Asuransi Jiwa BCA (**BCA Life**) mencetak laba sebelum pajak sebesar Rp 13,20 miliar, tumbuh 73,92% secara tahunan (*year on year/yoy*) pada semester I 2022. Perseroan pun membuktikan komitmennya melalui pembayaran klaim dan manfaat asuransi senilai Rp 294,68 miliar.

Presiden Direktur & Chief Executive Officer (CEO) BCA Life Christine Setyabudhi menyampaikan, perusahaan senantiasa menjaga kepercayaan nasabah dengan melihat peralihan dan perubahan sebagai peluang untuk meningkatkan kualitas produk dan pelayanan. Pada semester I 2022, klaim dan manfaat dibayar sebesar 294,68 miliar atau turun 17,04%.

BACA JUGA

**Semester I, BCA Life Catat
Pendapatan Premi Rp 755,23 M**

Judul	Kinerja Positif, BCA Life Raih Pendapatan Premi Rp755,23 M di Semester I-2022
Nama Media	idxchannel
Newstrend	Kinerja BCA Life Semester I tahun 2022
URL	https://www.idxchannel.com/economics/kinerja-positif-bca-life-raih-pendapatan-premi-rp75523-m-di-semester-i-2022
Tanggal Berita	17/07/22
Sentimen	Positif



IDXC LIVE



IDXChannel - PT Asuransi Jiwa BCA (BCA Life) berhasil menoreh kinerja positif sepanjang semester pertama tahun ini. Anak usaha PT Bank Central Asia Tbk (BBCA) ini tercatat membukukan pendapatan premi sebesar Rp755,23 miliar hingga akhir Juni 2022.

Perseroan juga membukukan nilai aset sebesar Rp2,26 triliun, naik signifikan sebesar 24,64 persen jika dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun sebelumnya. Tak hanya itu, BCA Life juga telah memberikan perlindungan kepada nasabah dengan membayarkan klaim dan manfaat sebesar Rp294,68 miliar.

BACA JUGA:

Zurich Bayar Klaim Asuransi Batal Berangkat Umrah Akibat Covid Rp7,2 Miliar

Di samping itu, posisi cadangan teknis yang kuat sebesar Rp1,57 triliun, atau tumbuh 28,97% dari tahun sebelumnya. Hingga akhir Juni 2022, perseroan tercatat telah melayani sebanyak 605.122 nasabah.

Adapun, laba sebelum pajak sebesar perseroan sepanjang semester 1 tahun ini yakni sebesar Rp13,20 miliar, angka ini naik signifikan sebesar 73,91 persen jika dibandingkan dengan periode yang sama di tahun sebelumnya yang sebesar Rp7,59 miliar.

BACA JUGA:

Apakah Asuransi Haram? Intip Penjelasan dari MUI

Presiden Direktur dan CEO BCA Life Christine Setyabudhi mengatakan bahwa, perseroan senantiasa menjaga kepercayaan nasabah dengan melihat peralihan dan perubahan yang terjadi sebagai sebuah peluang untuk terus meningkatkan kualitas produk dan pelayanan bagi nasabah.

Judul	Suntikan Modal IFG Life ditebar ke Nasabah
Nama Media	Kontan
Newstrend	IFG Life Berikan Suntikan Modal kepada Nasabah
Halaman	10
Tanggal Berita	15/07/22
Sentimen	Netral

Suntikan Modal IFG Life Ditebar ke Nasabah

IFG Life sudah membayar klaim Rp 3,6 triliun

Adrianus Octaviano

JAKARTA, PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) sudah meniadakan kecuran dana dari berbagai skema hingga Rp 26,7 triliun. Salah satu perombakan dana itu adalah melaksanakan mandat yang diterima perusahaan dari pemegang polis yang ikut restrukturisasi Jiwasraya.

Pih Head of Corporate Secretary IFG Life Mahendra Djoko Prasetyo memutarikan, dana juga dipergunakan untuk membayar manfaat polis dari nasabah Jiwasraya yang telah setuju mengikuti proses restrukturisasi dan melakukan migrasi ke IFG Life.

Sampai dengan Mei 2022, IFG Life telah membayarkan Rp 3,6 triliun klaim dan telah menerima polis sebanyak 156.296 polis. Pengalihan polis restrukturisasi dari Jiwasraya ke IFG Life telah mencapai 67,54%.

Adapun, nilai tersebut merupakan bagian dari liabilitas polis yang sudah disetujui pemegang polis untuk di restrukturisasi senilai Rp 33 triliun untuk pengalihan tahap pertama yang disetujui.

Pengalihan masih berproses, tidak berhenti. Tentunya dengan mengedepankan prinsip governance. Sebenarnya sudah ada peningkatan lagi

jumlahnya tapi yang Juni masih proses audit dan pelaporan," ujar Mahendra, kemarin.

Mahendra menjelaskan bahwa kecuran-kecuran dana tadi dilakukan untuk penguatan permodalan dan pengembangan infrastruktur.

Bisnis berjalan

Ia bilang IFG Life sebagai perusahaan asuransi juga dituntut untuk mengembangkan bisnis baru dengan tetap menjaga kesehatan keuangan perusahaan. IFG Life saat ini mencatat *risk based capital* (RBC) sebesar 205,17%.

"Angka itu melebihi angka

minimal yang ditetapkan, yaitu sebesar 150%," ujar dia.

Untuk bisnisnya sendiri, saat ini IFG Life memiliki beberapa produk proteksi dan bekerjasama dengan perusahaan BUMN seperti dengan BTN, yaitu BTN Proteksi.

Nasabah Bank BTN bisa memanfaatkan produk ini dengan menambah BTN Proteksi pada produk KPR Non-Subsidi dengan biaya sebesar Rp 31.000 per bulan untuk total manfaat yang diperoleh hingga Rp 360 juta.

IFG Life juga bekerjasama dengan Mandiri Inhealth. Dalam kerjasama itu, IFG menjadi mitra koasuransi yang menawarkan produk produk asuransi kesehatan Mandiri Inhealth, dimulai dengan Group Managed Care. Produk koasuransi kesehatan ini akan ditawarkan melalui saluran distribusi yang ada di IFG Life.

Suntikan Dana IFG Lfe

Keterangan	Nilai
PMN	Rp 20 triliun
Kredit Sindikat Hibana	Rp 6,7 triliun
Total	Rp 26,7 triliun

Kinerja Keuangan IFG Life

(dalam jutaan rupiah)

Keterangan	Q4-2021	Q1-2022	QoQ
Pendapatan Premi	24.210	162.673	563,66%
Seban Klaim dan Manfaat	43.340	328.876	658,83%
Rugi setelah pajak	89.074	35.649	-59,98%
Ekuitas	1.311.988	2.014.724	53,56%
Liabilitas	19.986.832	19.090.712	-4,48%
Jumlah Aset	21.298.819	21.105.436	-0,91%

Sumber: Laporan Keuangan

Judul	Astra Life dan Bank Permata Luncurkan Asuransi Jiwa Kredit
Nama Media	Investor Daily
Newstrend	Astra Life meluncurkan produk baru
Halaman	20
Tanggal Berita	15/07/22
Sentimen	Netral

Astra Life dan Bank Permata Luncurkan Asuransi Jiwa Kredit

JAKARTA – PT Asuransi Jiwa Astra (Astra Life) terus memperkuat kerja sama strategis dengan PT Bank Permata Tbk (Permata Bank) yang telah terjalin sejak tahun 2014. Saat ini, Astra Life menghadirkan produk AVA CreditPlus Protection yakni asuransi jiwa kredit khusus untuk debitur PermataHome Ready Cash di PermataBank.

Presiden Direktur Astra Life Windawati Tjahjedi menyatakan, seiring perkembangan gaya hidup, fasilitas kredit konsumsi dapat menjadi solusi agar masyarakat bisa memenuhi berbagai kebutuhan yang terus meningkat. "Hal ini tentunya harus diimbangi dengan perlindungan

kredit agar baik debitur dan keluarga memiliki rasa tenang, karena sisa pinjaman debitur akan dibayarkan oleh perusahaan asuransi apabila debitur tutup usia," ungkap Windawati dalam keterangan tertulis, Kamis (14/7).

AVA CreditPlus Protection merupakan produk asuransi jiwa kredit kumpulan yang mempunyai manfaat perlindungan asuransi jiwa khusus untuk debitur PermataHome Ready Cash. Perlindungan asuransi yang diberikan mencakup risiko tutup usia karena sakit maupun kecelakaan dengan nilai pertanggungan menurun sesuai dengan jumlah sisa pinjaman debitur. Perlindungan dapat dilakukan hingga mencapai usia 70 tahun dan premi

menggunakan premi tunggal mulai dari 0,77% dari jumlah pinjaman pada saat pertanggungan asuransi disetujui.

Nasabah juga bisa merasakan kemudahan tanpa pemeriksaan kesehatan untuk pertanggungan hingga Rp 8 miliar dan pengembalian premi, apabila melunasi pinjaman lebih awal sesuai dengan syarat dan ketentuan yang berlaku. Untuk memastikan rasa aman dan nyaman bagi nasabah, AVA CreditPlus Protection telah tercatat dan mendapatkan izin dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Direktur *Retail Banking* Permata Bank Djumariah Tenteram menjelaskan, kolaborasi Permata Bank bersama Astra Life melalui AVA Credit-

Plus Protection merupakan upaya untuk menjadi bagian dari keseharian nasabah dalam melakukan berbagai transaksi keuangan, termasuk melengkapai layanan perbankan dan menghadirkan perlindungan bagi pinjaman kepemilikan rumah mereka. "Melalui kehadiran produk AVA CreditPlus Protection, kami berharap dapat semakin memberikan kemudahan dan benefit untuk nasabah dengan PermataHome Ready Cash. Khusus produk ini, pertanggungan asuransi jiwa kredit pada tahun pertama sesuai dengan batas atas kredit di mana uang pertanggungan tidak berubah di tahun pertama dan selanjutnya akan menurun setiap bulan," terang dia. (nid)

Judul	Ramai Akuisisi di Bisnis Asuransi
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	Akuisisi Dalam Industri Asuransi Jiwa
Halaman	15
Tanggal Berita	15/07/22
Sentimen	Netral

| INVESTOR BARU |

RAMAI AKUISISI DI BISNIS ASURANSI

Bisnis, JAKARTA — Bisnis asuransi di Indonesia termasuk memiliki daya tarik tersendiri. Para investor pun berdatangan untuk menjalin kemitraan strategis dengan sejumlah korporasi asuransi dalam negeri dengan tujuan memperkuat ekspansi.

Donih R. Meliawati
donih.meliawati@bisnisindonesia.com

Industri asuransi di Tanah Air dapat dikatakan memiliki prospek manis. Berdasarkan data Otoritas Jasa Keuangan (OJK) terkait dengan indeks indikator dan literasi keuangan, bisnis asuransi penertasi bisnis asuransi belum setinggi sektor keuangan lain.

Inklusi keuangan di industri asuransi tercatat 13,15%, masih di bawah perbankan yang hampir 74% dan lembaga pembiayaan yang tercatat 14,55%. Indeks keuangan industri asuransi hampir setara dengan jasa perdagangan yang sebesar 12,36%.

Inklusi diukur dengan indikator ketersediaan akses pada berbagai lembaga, produk, dan layanan keuangan sesuai dengan kemampuan masyarakat.

Selengkapnya, jika dilihat dari sisi literasi atau pemahaman terhadap produk, asuransi dilenak oleh 19,4% masyarakat, di bawah perbankan sebesar 36,12% dan masih di atas lembaga keuangan lainnya.

Dengan dituang demografi penduduk yang cukup besar, peluang bagi industri asuransi di Tanah Air bertumbuh masih cukup terbuka.

Sepanjang tahun ini saja, terdapat sejumlah perusahaan asuransi yang mengumumkan

kerja sama bisnis dengan mitra baru, maupun investor strategis.

PT Star Pacific Tbk. (LPIJ), misalnya memisahkan kepemilikan saham di PT Lippo General Insurance Tbk. (LPGI) kepada entitas yang terafiliasi dengan Hanwha Group. Nilai transaksi itu diperkirakan berkisar Rp372,2 miliar—Rp388,5 miliar.

Melalui keterbukaan informasi di Bursa Efek Indonesia, dikutip Kamis (14/7), LPIJ mengumumkan rencana transaksi penjualan saham biasa yang mewakili 14,9% dari seluruh modal yang ditempatkan di LPGI ke Hanwha General Insurance Co. Ltd. dan saham biasa yang mewakili 4,9% dari seluruh modal yang ditempatkan di LPGI ke PT Hanwha Life Insurance Indonesia.

Penyelesaian transaksi tersebut rencananya tidak me-

lebi pada 30 November 2022.

Sebelumnya, LPIJ dengan Hanwha Life Insurance Indonesia telah menandatangani perjanjian jual beli tersebut pada 1 April 2022.

Pemegang saham pengendali LPGI adalah PT Inti Anugerah Pratama dengan kepemilikan sebesar 65,79%. Sisanya dimiliki oleh LPIJ sebesar 19,8% dan masyarakat 14,41%. Ultimate beneficial owner LPGI adalah James Tahaja Riady.

Sementara itu, LPIJ juga dimiliki oleh James Riady melalui kepemilikan secara tidak langsung. Pengendali perusahaan adalah PT Inti Anugerah Pratama dengan kepemilikan sebesar 80,6%.

Dalam kesempatan sebelumnya, Presiden Direktur Lippo Insurance Agus Benjawan menyatakan bahwa proses akuisisi oleh Hanwha saat ini masih dalam tahap proses melengkapi dokumen pengajuan persetujuan di OJK.

DAYA TARIK ASURANSI

Industri asuransi Indonesia dinilai masih memiliki daya tarik. Meski banyak persoalan yang harus dibarengi dari sisi tata kelola, asarasi cukup potensial sebagai pendukung sektor jasa keuangan dan mendorong kesejahteraan masyarakat.

Rencana Korporasi di Bisnis Asuransi

- PT Star Pacific Tbk. (LPIJ) menjual 19,8% kepemilikan saham di PT Lippo General Insurance Tbk. (LPGI) kepada entitas yang terafiliasi dengan Hanwha Group.
- PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk. atau BNI dikabarkan tengah mempertimbangkan opsi strategis, termasuk potensi menjual saham PT BNI Life Insurance.
- PT Asuransi Jiwa Advarana Manartha atau Wanaartha Life sedang bernegosiasi dengan calon investor.
- Asuransi Jiwa Aneka Wanaartha atau Wanaartha Life juga disebut tengah melakukan negosiasi dengan calon investor.
- Asuransi Jiwa Aneka Wanaartha atau Wanaartha Life juga disebut tengah melakukan negosiasi dengan calon investor.
- Asuransi Jiwa Aneka Wanaartha atau Wanaartha Life juga disebut tengah melakukan negosiasi dengan calon investor.

Asest Industri Asuransi per Juli 2022

Kategori	Nilai (Rp triliun)
Asuransi Jiwa	565,24
Asuransi Umum	184,39
Reasuransi	32,3
Asuransi ASR/TNU/Port, kelestarian lalu lintas, dan penumpang	134,38
Asuransi sosial (BRU)	577,4

Langkah investor untuk melirik industri asuransi di Indonesia merupakan suatu strategi yang baik mengingat industri ini masih sangat menarik.

Aksi akuisisi di bisnis asuransi juga tengah dimajukan oleh Indonesia Financial Group (IFG), induk dari bisnis pertasuransian dan penjaminan BUMN.

Salah satu yang dipertimbangkan oleh IFG dalam aksi akuisisi adalah rencana mengambil alih 10% saham Mandiri InHealth milik PT Asuransi Jasa Indonesia (Jasindo). Akuisisi ini sebagai upaya pengembangan bisnis asuransi kesehatan di IFG Life, serta dukungan pemodalannya.

PENYEHATAN KEUANGAN

Sementara itu, PT Asuransi Jiwa Aneka Wanaartha atau Wanaartha Life juga disebut tengah melakukan negosiasi dengan calon investor.

Menurut Kakuh K. Hadiwidjaja, Konsultan Penyelesaian Wanaartha Life dari HWMA Law Firm, calon investor berasal dari Singapura yang bergerak di bidang insurance technology (insurtech).

"Ada satu dari Singapura, perusahaan insurtech yang wakilnya datang ke Jakarta. Saat ini masih tahap pembicaraan," ujar Kakuh ketika dihubungi Bisnis pada awal Juni lalu.

Dengan adanya ketertarikan dari investor Singapura tersebut, saat ini total terdapat empat calon investor yang tengah melakukan negosiasi dengan Wanaartha Life yang diharapkan dapat mendukung upaya penyelesaian keuangan perusahaan.

Rukuh menuturkan bahwa dari keempat calon investor tersebut, baru satu yang negosiasinya telah mencapai kemajuan yang signifikan, yakni calon investor asal Vietnam.

Aksi akuisisi kepemilikan saham di bisnis asuransi juga sempat terjadi pada Maret 2022. Asuransi Insurance Pte. Ltd. mengumumkan pengambilalihan 62,33% saham milik Mapfre Internacional SA di PT Asuransi Bina Dana Arta Tbk. (ABDA).

Manajemen ABDA menyampaikan bahwa pada 6 Maret 2022, Aseana dan Mapfre telah menandatangani perjanjian jual beli saham. Aseana membeli 62,33% dari seluruh saham yang telah dikeluarkan oleh perusahaan.

Direktur Eksekutif Asosiasi Asuransi Umum Indonesia (AAUI) Ben Dwyanto menilai peningkatan bisnis asuransi umum saat ini sudah lewat sehingga membutuhkan modal tambahan untuk bisa lebih bertumbuh dan berkembang.

Langkah penggabungan modal salah satunya dilakukan dengan merger dan akuisisi.

Dia memandang positif rencana akuisisi perusahaan asuransi dalam negeri oleh investor asing. Hal itu juga memberi gambaran bisnis asuransi masih cukup menjanjikan.

"Langkah investor untuk melirik industri asuransi di Indonesia merupakan suatu strategi yang baik mengingat industri ini masih sangat menarik dan bisa bertumbuh," katanya April 2022.

Judul	Kinerja BCA Life tumbuh
Nama Media	Kontan
Newstrend	Kinerja BCA Life mengalami pertumbuhan yang positif
Halaman	10
Tanggal Berita	18/07/22
Sentimen	Positif

Konter

Kinerja BCA Life Tumbuh

JAKARTA. BCA Life berhasil mempertahankan kinerja positif sepanjang semester pertama 2022. Anak usaha Bank Central Asia (BCA) itu mencatatkan pendapatan premi sebesar Rp 755,23 miliar. Perusahaan ini juga membukukan nilai aset sebesar Rp 2,26 triliun. Naik 24,64% dibandingkan periode yang sama pada tahun sebelumnya.

BCA Life membayarkan klaim dan manfaat sebesar Rp 294,68 miliar. Sementara posisi cadangan teknis sebesar Rp 1,57 triliun, tumbuh 28,97%.

Hingga Juni 2022, BCA Life memberikan perlindungan kepada 605.122 nasabah. Laba sebelum pajak sebesar Rp 13,20 miliar. Meningkat 73,91% dibandingkan periode yang sama di tahun sebelumnya, yaitu Rp 7,59 miliar.

"Mempertimbangkan kondisi perekonomian global yang semakin membaik, BCA Life optimistis dapat mengejar target positif hingga akhir tahun 2022," ungkap CEO BCA Life, Christine Setyabudhi, dalam siaran pers, Sabtu (16/7).

Selvi Mayasari

Judul	Kinerja BCA Life
Nama Media	Kontan
Newstrend	Kinerja BCA Life Semester I tahun 2022
Halaman	10
Tanggal Berita	18/07/22
Sentimen	Netral

Kinerja BCA Life



KONTAN/Baihaki

Dari kiri: Presiden Direktur dan *Chief Executive Officer* (CEO) BCA Life, Christine Setyabudhi, memberikan pengarahan dalam sebuah acara di perusahaan asuransi itu, Sabtu (16/7). Hingga semester pertama 2022, BCA Life mencatat pendapatan premi sebesar Rp 755,23 miliar. Sementara laba sebelum pajak sebesar Rp 13,2 miliar, naik sebesar 73,91% jika dibandingkan periode yang sama di tahun sebelumnya sebesar Rp 7,59 miliar.

Judul	Semester I, Laba BCA Life Meningkatkan 73,92%
Nama Media	Investor Daily
Newstrend	Pertumbuhan BCA Life
Halaman	19
Tanggal Berita	18/07/22
Sentimen	Positif

Semester I, Laba BCA Life Meningkatkan 73,92%

JAKARTA – PT Asuransi Jiwa BCA (BCA Life) mencetak laba sebelum pajak sebesar Rp 13,20 miliar, tumbuh 73,92% secara tahunan (*year on year/yoy*) pada semester I-2022. Perseroan pun membuktikan komitmennya melalui pembayaran klaim dan manfaat asuransi senilai Rp 294,68 miliar.

Presiden Direktur & Chief Executive Officer (CEO) BCA Life Christine Setyabudhi menyampaikan, perusahaan senantiasa menjaga kepercayaan nasabah dengan melihat peralihan dan perubahan yang terjadi sebagai sebuah peluang untuk terus meningkatkan kualitas produk dan pelayanan bagi nasabah. Pada semester I-2022, klaim dan manfaat dibayar sebesar 294,68 miliar atau turun 17,04%. BCA Life pun selalu memastikan nasabah dan mitra bisnis dapat terus mengakses produk dan layanan dari manapun dan kapanpun. Oleh karena itu, banyak proses penjualan dan layanan yang telah diubah menjadi berbasis digital

untuk memberikan *customer experience* yang unik dan mudah.

"Selain itu, mempertimbangkan tren perekonomian yang mulai menunjukkan pemulihan pada tahun 2022, kami optimis bahwa pencapaian akan semakin baik dan bertumbuh seperti yang telah ditunjukkan sejak awal kami berdiri," jelas Christine dalam keterangannya, akhir pekan lalu.

Dari sisi bisnis, BCA Life sampai dengan semester I-2022 berhasil membukukan pendapatan premi sebesar Rp 755,23 miliar, melambat 0,37% (*yoy*). Meski begitu, total aset tetap tumbuh 24,64% (*yoy*) menjadi Rp 2,26 triliun. Berikutnya, cadangan teknis naik 28,97% (*yoy*) menjadi Rp 1,56 triliun. Sampai saat ini, perseroan mencatat telah memberikan perlindungan kepada sebanyak 605.122 nasabah. Dia bilang, pihaknya berkomitmen untuk selalu mempertahankan kinerja layanan serta memberikan perlindungan dan pengalaman berasuransi yang menyenangkan bagi nasabah, mitra

bisnis dan masyarakat Indonesia. Hal itu dilakukan melalui berbagai solusi dan layanan berbasis digital untuk memudahkan akses masyarakat terhadap produk perlindungan asuransi jiwa.

Selain fokus dalam mengembangkan ekosistem digital, BCA Life juga tengah fokus menggarap jalur distribusi produk-produk perlindungan jiwa melalui jaringan keagenan. Melalui jalur tersebut, perusahaan bisa memperluas dan mempermudah akses asuransi bagi masyarakat Indonesia.

Rayakan HUT ke-8

Di sisi lain, BCA Life menyambut hari jadi yang ke-8 dengan kembali menggelar acara lari virtual bertajuk "Ajak Temanmu Ultima Race 2022". Acara ini rencananya akan digelar pada 16 Juli hingga 3 Agustus 2022. Acara virtual dengan tantangan berlari atau berjalan santai (*jogging*) sejauh 8 kilometer (km) selama 18 hari ini dapat diikuti melalui pendaftaran gratis di aplikasi Gerak.

Christine menyatakan, *event* Ajak Temanmu Ultima Race 2022 diselenggarakan untuk mendukung dan menginspirasi masyarakat agar mengadopsi gaya hidup sehat dan aktif. Selain itu turut mendorong komunitas agar saling mendukung dalam meningkatkan aktivitas gaya hidup sehat. "Kami berharap *event* ini dapat menjadi pilihan aktivitas olahraga masyarakat di tengah kesibukan setelah menjalani rutinitas sehari-hari sehingga tujuan kami untuk membudayakan gaya hidup sehat dapat terwujud dan kesehatan masyarakat makin meningkat," ungkap Christine.

Setelah menyelesaikan tantangan berlari atau berjalan santai sejauh 8 km selama 18 hari, para *finisher* berkesempatan untuk memenangkan beragam hadiah menarik. Sebelumnya pada 2021, Ajak Temanmu Ultima Race 2021 telah mendapatkan antusiasme cukup baik dari masyarakat dengan partisipasi lebih dari 5.000 peserta. (pri)